3 Piéces

78 m?

Réf. CA14-273
960 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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En étage élevé d'une résidence de grand standing avec gardien situé
dans le quartier prisé du bas de Cimiez, nous vous pProposons un
appartement de type trois pieces d'une surface de 78 mZ2. avec deux
belles terrasses, dont une est exposée au Sud et I'autre au Nord.ll offre
une vue imprenable sur le jardin et le parc de la résidence, et beneficie
d'un bel apercu mer.Ce magnifique 3 pieces se compose d'une entrée,
d'un séjour, d'une cuisine séparée et équipée, de deux chambres, dont
une suite parentale avec salle de bain, et wc, une deuxieme salle d'eau

avec WC vient ajouter un vrai confort de ...

On a high floor of a prestigious residence with a concierge, located in the
sought-after Bas de Cimiez neighborhood, we offer a three-room apartment with a
surface area of 78 me. It features two beautiful terraces, one facing south and the
other north. It provides a breathtaking view of the residence's garden and park, with
a lovely sea glimpse. This magnificent three-room apartment consists of an
entrance, a living room, a separate and equipped kitchen, and two bedrooms, one
of which is a master suite with a bathroom and toilet. A second bathroom with a
toilet adds extra comfort to this ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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